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PARANÁ, 21 DE JULIO DE 2021

A LA SEÑORA PRESIDENTE DEL
HONORABLE CONCEJO
DELIBERANTE DE LA
MUNICIPALIDAD DE PARANÁ
CRA. ANDREA ZOFF
S / D:

De nuestra mayor consideración:

Quienes suscriben, los concejales Emiliano

Murador y Anabel Beccaría, nos dirigimos a Usted con el fin de poner a

consideración del Honorable Concejo Deliberante el siguiente PEDIDO DE

INFORME dirigido al Departamento Ejecutivo Municipal, a través del área que

corresponda, sobre el proyecto de construcción de la nueva Terminal de

Ómnibus en la ciudad de Paraná.

Sin más, saludamos a Ud. atte.

Emiliano Murador

Concejal Bloque Políticas para la República

Anabel Beccaria

Concejal Bloque Políticas para la República
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PEDIDO DE INFORME

Que, el Departamento Ejecutivo Municipal ha comunicado la decisión de

ubicar la nueva Terminal de Ómnibus en terrenos adyacentes al Túnel Subfluvial en

el predio delimitado por avenida Gobernador Uranga y calles Soler y Ambrosetti.

Que, si bien desde el Municipio se han realizado distintas divulgaciones y

comunicaciones al respecto, desde el bloque Políticas para la República nos vemos

en la necesidad de solicitar mayor información y precisión sobre el desarrollo de

dicha obra, ya que se ubicará en un sector de condiciones particulares de la

ciudad e implica un servicio esencial para los paranaenses.

Que además, con esta reubicación de la terminal de ómnibus se proyecta

un nuevo ordenamiento de la ciudad, por cuanto se prevé que la actual terminal

de ómnibus se convierta en un centro de trasbordo de pasajeros.

Que, de allí el presente pedido de informe se estructura en dos partes. En

primer lugar se consulta y requiere información sobre el anteproyecto de la

construcción de la nueva Terminal de Ómnibus, ya sea la extensión de terrenos que

el mismo abarca, cuáles son las obras complementarias que implicaría, las fuentes y

montos de financiamiento de las obras, entre otras.

En segundo lugar, se realizan requerimientos sobre la proyección del nuevo

sistema de movilidad para comprender el nuevo ordenamiento de la ciudad,

desde los antecedentes que se consideraron para la realización de dicho sistema,

el desarrollo del ferrocarril, la configuración del tránsito, el diseño de recorridos del

transporte urbano de pasajeros, como también el costo estimativo de taxis y remises

hacia centros atractores de la ciudad que se prevén dentro del mismo.
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Que, las solicitudes y preguntas realizadas en el presente informe se basan en

la necesidad de conocer en detalle el desarrollo de obras públicas que atraviesan,

afectan e influyen en la vida de todos los paranaenses. Por ello, conforme al Art.95°

Inc.”i” de la Ley Provincial N° 10.027 solicitamos al Presidente Municipal y/o a sus

Secretarios la respuestas a este informe que necesitamos con fines legislativos,

además de que es una de las atribuciones que poseemos como miembros del

Concejo Deliberante.
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REQUERIMIENTOS:

Sobre el anteproyecto de la nueva terminal de ómnibus

1. Se solicita se adjunte al presente Pedido de Informe el anteproyecto de la

nueva Terminal de Ómnibus, con su memoria descriptiva y sus planos.

Además:

a. Indicar a partir de la certificación de Catastro, cuáles de esos terrenos

son de propiedad estatal y cuáles de propiedad privada.

b. Detallar los datos concernientes a los antecesores dominiales de los

inmuebles que abarca el anteproyecto según el  registro Catastral.

2. ¿Se requiere expropiación o compras directas para la realización de la obra?

a. Indicar el presupuesto económico de cada una de ellas.

b. Detallar el financiamiento y los montos económicos que aportaría

cada fuente considerada o partícipe de la realización de la

expropiación o compra que corresponda.

3. Teniendo en cuenta lo ocurrido con la última reubicación de la terminal de

ómnibus:

a. ¿ Cuántas dársenas se contemplan en el anteproyecto?

b. ¿ Cuáles son las etapas de habilitación?

4. En función de la pregunta anterior, explicar las obras complementarias

adicionales que se requieren, estimar sus costos y plazos de ejecución.

5. Detallar el financiamiento de las obras, con indicación de los montos que

aportaría cada fuente considerada o partícipe.

6. ¿Se tiene previsto cuál es la fecha de inicio de obras que se considera en la

actualidad y cuál será el plazo estimado de ejecución?
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7. ¿Cuáles son los fundamentos o justificaciones para ubicar la nueva terminal

en el terreno seleccionado y no en los demás que fueron considerados?

¿Sobre qué parámetros objetivos se basa esa elección?

8. ¿Ya se elaboraron los pliegos de condiciones generales/específicos para el

llamado a licitación?

Sobre la proyección del ordenamiento urbano y movilidad de la ciudad

1. Se solicita se anexe al presente Pedido de Informe, el proyecto completo de

movilidad urbana en el cual se enmarca el nuevo sistema de movilidad

previsto para la ciudad de Paraná.

2. Considerando que ciudades como Santa Fé, Córdoba, Mendoza, entre

otras, de similitud urbana a Paraná tienen sus terminales de ómnibus dentro

del casco urbano y en un radio de 15 cuadras alrededor del centro cívico,

indicar cuáles serían las ciudades de condiciones similares a Paraná que se

podrían citar como ejemplos para la justificación de la ubicación de la

nueva terminal de ómnibus.

3. En este nuevo sistema de movilidad que se prevé para la ciudad, ¿cuál es el

desarrollo del ferrocarril y  su funcionamiento dentro de dicho sistema?

4. ¿Cómo es la configuración del tránsito, en la zona en particular y en la

ciudad en general, que se prevé al final del proyecto?

5. ¿ Se consideraron las diferencias de nivel en los recorridos que tendrán que

realizar los colectivos? Describir y evidenciar el diseño de recorrido de

colectivos que se prevé al final del proyecto.

6. ¿ Se estimaron los costos de transporte urbano en taxis o remises al centro de

la ciudad o a los principales centros atractores (hospitales, Universidades,

oficinas gubernamentales con atención al público)?.
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7. Presentar un análisis de la circulación peatonal y en bicicleta para llegar a

los principales centros de actividad de la ciudad.

8. Ante las declaraciones de funcionarios municipales sobre que la actual

terminal de ómnibus se podrá convertir en “en un centro de trasbordo de

servicios urbano de pasajeros”, remitir el análisis de impacto de dicho

proyecto y la relación con el funcionamiento del sistema existente

compuesto por colectivos urbanos, taxis y remises.










